



Ante la gradual disminución de pacientes Covid y que actualmente llega a cero, el hospital Roberto Gibert de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, con beneplácito ha dejado de utilizar esta área que se la abrió durante el pico de la pandemia con capacidad de 14 camas para atender específicamente a pacientes Covid o con síntomas asociados al virus; no obstante, si el caso lo amerita y haya una nueva demanda de atención por esta causa, se la reabrirá inmediatamente, señala su director, Dr. Alfredo Robalino.

Actualmente, el hospital no tiene ingresados pacientes Covid ni con patologías asociadas, pero sus médicos hacen un llamado a la prevención para evitar los riesgos de contagio.

Además, se mantienen y controlan estrictamente el cumplimiento de los protocolos de bioseguridad en todas sus áreas de atención, como son el uso obligatorio de mascarillas, lavado frecuente de manos, uso de alcohol gel, restricciones de visitas y la realización de la prueba Covid de manera gratuita únicamente al familiar acompañante del paciente hospitalizado, entre otras medidas adoptadas por seguridad del paciente, los familiares y del personal de salud.

Por su capacidad resolutive de casos de alta complejidad, el hospital pediátrico de la Junta de Beneficencia se caracteriza por ser un hospital de especialidades y de referencia a nivel nacional.

Su consulta externa retomó su horario normal de atención que es de lunes a viernes de 08h00 a 18h00 en todas sus especialidades médicas y la Emergencia mantiene su atención las 24 horas.